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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

■R I  HP　https://www.rotary.org/ja
■2500地区HP　http://www.abashiri-rc.jp/2017/
■士別RC HP　http://www.douhoku.jp/sibeturc/
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
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2017-2018年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に

士別市環境センター (リサイクルセンター )士別市環境センター (リサイクルセンター )士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会　長／北　村　浩　史
■副会長／近　井　孝　義
■幹　事／谷　村　一　文
■事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
　　　　　TEL  0165-23-1234

第 2693 回例会　2017年11月13日（月）
今日のプログラム：・普通例会

司　　　会　藤吉敏博　副会場監督
斉　　　唱　国歌斉唱、奉仕の理想
本日の出席　会員 46人中　出席者 28名　出席率 60.87％　修正 73.91％
本日の欠席　相山佳則、伊藤優市、江端健之、大橋直幸、加藤　博、片庭隆暁、川島　啓、

菊地昭通、佐藤和也、鈴木　勉、但木行久、谷　温恵、千葉繁夫、奈良康弘、
深尾幸夫、細川博司、近藤峯世、千葉道夫

メークアップ　

ニコニコBOX　千葉繁夫、本山忠之（11月誕生祝い） 　
　佐藤元信（士別市社会貢献章受章）
　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 124,000 円

●前回（11月6日）の記録／・普通例会・理事会

■１１月　６日 ㈪　普通例会、理事会
■１１月1３日 ㈪　普通例会
■１１月２０日 ㈪　普通例会
■１１月２７日 ㈪　夜間例会

●例会予定
◆ 11月例会（ロータリー財団月間）

■１２月　４日 ㈪　普通例会、年次総会、理事会
■１２月1１日 ㈪　夜間例会、ファミリーパーティー
■１２月１８日 ㈪　普通例会
■１２月２５日 ㈪　特別休会

◆ 1２月例会（ロータリー財団月間）



士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会務報告・・・・・・・・北村浩史　会長
■文化賞と市政功労章の授賞式に出席してま
いりました。
文化賞を受賞した辰巳美恵さんは「くるるん
会」のリーダーとして活躍してきた方です。
サフォーク関連では初受賞ではないかと思い
ます。コツコツと羊毛の作品づくりに取り組
んできた、その長いキャリアと士別市のイメー
ジアップへの多大な貢献に、市民の一人とし
て敬意を表したいと思います。
さらに当会からも尾崎会員と細川会員が式に
臨んでいました。お二人ともやや緊張した面
持ちでのようでしたが、そのキリッとした姿
を見たときには同じロータリアンとして誇り
を感じたところです。お二人の受賞はこれま
での活動の蓄積が認められたものですが、今
後ともそのキャリアをためらうことなく士別
ロータリークラブに還元していただき、私た
ちのかてにしたいと思いますので、よろしく
お願いします。
■先日、地元紙が報じた士別市の前月比によ
る人口増が市民の関心を呼びました。住民基
本台帳によるものですが、人口が増えたのは
なんと４年 9カ月ぶりだというのです。
　ですが残念ながら、この記事には転出入期
でもないのになぜ前の月より人が増えたのか、
その要因に触れておりませんでした。そこで
というわけでもないのですが、私が関わる新
聞です。記事を書いた記者に「なぜ増えたの
だろう。その理由は？」と聞くと、市も「はっ
きりしない。たまたまではなかったか」とい
うことでした。
　データは捏造しないかぎり、嘘をつきませ
ん。私はこの返答に思わず「調べてみる価値
はあるんじゃないのか」といった主旨のこと
を言ったと思います。
　４年６カ月、必ず前月比で減少してきた人
口が今回、突然、逆転したんです。なぜ転入
者が増えたのか、私なら調べてみたいと思い
ます。転入者の年代や性別、可能ならその転
入してきた理由、職業、前住地などです。
　とはいえ、個人情報絡みなので新聞社と言
えども調査は難しいです。
　でも市役所なら可能でしょう。これらのデー
タから転入者像や転入理由が浮かんでくれば、
たとえ一時の増加とはいえ、今後も人口増が
可能なまちづくりを探ることができるのでは
ないでしょうか。
　これも無形とはいえ、データ資産としてか
たちにしておきたいものです。今なのか、ずっ
と先のことかはわかりませんが、何かの時に

役立つことがあるかもしれません。
　滅多に飛び込んでこないデータ資産です。
有効的に活用できるかどうか、調べてみては
と希望して、本日の会務報告を終わります。

■幹事報告・・・・・・・・谷村一文　幹事
１．名寄ロータリークラブ様より、10 月の会
　　報並びに 11 月・12 月の例会日程が届い
　　ております。回覧ファイルに入れておき
　　ますのでご覧下さい。
２．合宿の里士別推進協議会より、全日本実
　　業団対抗女子駅伝競走大会に対する応援
　　ツアーの案内が届いております。今月の
　　24 日から 26 日までの日程で仙台での開
　　催となっています。
３．本日、例会終了後に理事会を開催します
　　ので役員・理事の方は宜しくお願い致し
　　ます。

■ 
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千葉繁夫、本山忠之、奈良康弘

各会員 おめでとうございます


